

23 décembre 2022

Réponse du Conseil administratif à la question écrite du 30 novembre 2022 de M^{me} Yasmine Menétréy: «Pourquoi les lumières devant l'entrée de la Reliure (à Saint-Jean) restent allumées nuit et jour?»

TEXTE DE LA QUESTION

Pourquoi les lumières devant l'entrée de la Reliure (à Saint-Jean) restent allumées nuit et jour?

Je vous prie, Madame la Conseillère administrative Christina Kitsos, de les faire contrôler, de les faire éteindre la journée, dans les cas où les locaux ne sont plus utilisés, et aussi la nuit, par souci économique et écologique.

RÉPONSE DU CONSEIL ADMINISTRATIF

Le bâtiment du 45 Saint-Jean est actuellement utilisé comme espace de stockage pour plusieurs associations. Il convient de noter que les tableaux électriques sont régulièrement contrôlés pour s'assurer qu'il n'y a pas de malfaçon. Comme cela n'est pas le cas, la lumière a dû être maintenue par erreur. Nous avons rappelé aux utilisateurs que la lumière extérieure ne devait pas être allumée. A cet effet, une indication de la bonne utilisation a été placée devant l'interrupteur.

Au nom du Conseil administratif

Le secrétaire général:
Gionata Piero Buzzini

La conseillère administrative:
Christina Kitsos